Fundación Andes resolvió colaborar con el proyecto «Creación del Centro Integrado de Ciencia y Tecnología» impulsado por la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas aportando 685.100 dólares, en su equivalente en moneda nacional.

El aporte entregado será destinado a financiar las partidas de Infraestructura, especificamente el ítem Alhajamiento (mobiliario especializado, instalación de equipos computacionales e instalación de alarmas contra incendios y robos) y de Equipos y Materiales (adquisición de equipamiento computacional, de herramientas computacionales complementarias y de medios audiovisuales).

El proyecto se encuentra en pleno desarrollo y cumplirá un rol único en el país, al entregar el conocimiento científico-tecnológico y hacerlo accesible en forma expedita y oportuna al medio externo de la Universidad.

El Centro potenciará una interrelación mucho más activa del ámbito académico con el productivo y profesional, posibilitando la ge-

CONVENIO UNIVERSIDAD DE CHILE FUNDACION ANDES



• El Rector de la Universidad de Chile junto al Presidente del Directorio de la Fundación Andes, acompañado por autoridades de la Facultad observan los trabajos que se realizan en el Edificio de la Escuela.

neración de nuevos proyectos e innovaciones tecnológicas y empresariales.

Ernesto Brown, Director del Proyecto, manifestó que los objetivos centrales del Centro son: optimizar la utilización y explotación de los recursos de información: prestar servicios especializados a todo el sistema científico y tecnológico; proporcionar valor agregado a la información requerida por el sector productivo a través del asesoramiento técnico del mayor nivel e incentivar la introducción de nuevo conocimiento en el ámbito científico-tecnológico a través de conferencias, publicaciones, cursos de educación continuada, etc.

Los beneficios que este Centro aportará al país se traducen entre otros: en la racionalización de recursos; en la integración entre sectores académicos y productivos; en el impacto económico de la información; en el establecimiento de un polo de desarrollo científico y tecnológico y en la capacidad para la gestión y el desarrollo tecnológico futuro basado en información actualizada y del más alto nivel.



• Fundación Andes apoya el Proyecto del Centro de Información de Ciencia y Tecnología por considerarlo de gran importancia para el país.

